

**BNN.CO.ID**

# Safari Subuh Berjama'ah Polsek Lengkong Polres Sukabumi dan Warga Bersatu dalam Keharmonisan

Sukabumi - [SUKABUMI.BNN.CO.ID](http://SUKABUMI.BNN.CO.ID)

Apr 8, 2024 - 12:02



Bripka Arik. B/Bhabinkamtibmas desa lengkong  
-7,13192, 106,69258, 608,8m, 197°  
8 Apr 2024 04.59.21

*Safari Subuh Berjama'ah Polsek Lengkong Polres Sukabumi dan Warga Bersatu dalam Keharmonisan*

POLRES SUKABUMI POLDA JABAR\_Pagi yang cerah menyambut aksi nyata kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat Desa Lengkong, Kecamatan

Lengkong, pada Senin, 08 April 2024. Masjid Nurul Jannah menjadi saksi bisu kegiatan yang menginspirasi ini, dimulai pukul 04.45 WIB hingga selesai.

Dalam kegiatan yang dipimpin oleh Komandan Polsek Lengkong, IPTU Endang Slamet, S.AP, anggota piket jaga hari ini tak sekadar menjalankan tugas rutin, namun lebih dari itu, mereka merangkul warga sekitar untuk melaksanakan Safari Shalat Subuh Berjama'ah. Tujuan mulia di balik kegiatan ini adalah untuk tidak hanya memenuhi kewajiban ibadah, tetapi juga memperkuat hubungan silaturahmi dan ukhuwah Islamiyah antara Polri dan warga masyarakat.

Kehadiran Polri di tengah-tengah masyarakat bukan hanya untuk menegakkan hukum, melainkan juga untuk menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif. Dalam kebersamaan yang penuh kehangatan, suasana selama kegiatan berlangsung terjaga dengan baik, tanpa adanya gangguan apapun.

Dalam penutupannya, IPTU Endang Slamet, S.AP, menyampaikan bahwa kegiatan ini adalah bukti konkret bahwa kepolisian tidak hanya berada di balik meja kerja atau di kantor, melainkan juga hadir dalam kehidupan sehari-hari masyarakat. Ia berharap kegiatan semacam ini dapat menjadi contoh bagi wilayah lain, di mana kebersamaan antara kepolisian dan masyarakat menjadi modal utama dalam menjaga kedamaian dan harmoni sosial.

Dengan semangat kebersamaan yang menyala-nyala, Safari Subuh Berjama'ah ini menandai langkah positif dalam membangun kerukunan antarumat beragama, sesuai dengan semangat Bhinneka Tunggal Ika, yang tetap menggelora di bumi Indonesia.